



Bilbao, con Franco, celebra clamorosamente el XIII aniversario de su liberación

Más de 300.000 personas aclamaron al Caudillo durante el discurso que pronunció en la Diputación

SU EXCELENCIA PRESIDIO LA CLAUSURA DE LA ASAMBLEA DE LA FEDERACION NACIONAL DE ASOCIACIONES DE LA PRENSA

Con el Generalísimo asistieron a los diversos actos celebrados el presidente de las Cortes y los ministros del Ejército, Aire, Gobernación, Justicia e Industria y Comercio

Misa de campaña

BILBAO, 19. — Ante el monumento al Sagrado Corazón de Jesús, se ha celebrado una misa de campaña en conmemoración del XIII aniversario de la liberación de Bilbao.

El trozo de la Gran Vía donde está enclavado el monumento se hallaba espléndidamente engalanado con gallardetes y banderas nacionales y del Movimiento. Toda la parte fronteriza al monumento estaba ocupada por una muchedumbre enorme de productores con sus empresarios, calculán dose en un número no menor de 300.000 personas. Destacaban por sus típicos atuendos los pescadores, que vinieron ayer a bordo de un centenar de barcas pesqueras des de distintos pueblos de la provincia.

El jefe del Estado salió del Palacio del Gobierno Civil, donde se hospeda, acompañado del ministro de Justicia. Al pasar por entre las filas de productores y empresarios, produjo un entusiasmo delirante, que se tradujo en estruendos vivas y aclamaciones.

Llegado al monumento, ocupó un sitial de honor junto con su esposa.

Entre la muchedumbre aparecían las banderas y pendones de todos los Ayuntamientos de la provincia, que asistían en cuerpo de comunidad.

En otros lugares se hallaban todas las autoridades eclesiásticas, civiles y militares, y jerarquías; presentando la gran plaza bilbaína un aspecto grandioso.

Desfile

Terminado el acto religioso,

entre ovaciones entusiastas se dirigió Franco al Palacio de la Diputación y desde una amplísima terraza presenció el magno desfile.

Abrió marcha la banda de música de Marina y representaciones de las dotaciones de las cinco unidades de la Escuadra que llegaron a Bilbao días anteriores, banda de música del regimiento de Garellano, agrupación de este regimiento, con su coronel al frente; una compañía de cada uno de los batallones del regimiento San Marcial, de Burgos; Valencia, de Santander; Flandes, de Vitoria; una compañía de esquiadores de la Agrupación de Montaña de San Sebastián, una compañía de Zapadores de la agrupación de Costa de Bilbao, una compañía de Infantería de la base de Zorroza, otra de camiones del regimiento de Garellano, una agrupación motorizada mandada por el coronel Alvarez Builla, compuesta por una batería de 75, otra de antiáereos del regimiento de Vitoria, y, por fin, una batería de morteros de 240, del regimiento de Burgos.

Sobre la formación volaron tres escuadrillas de aviones procedentes de la base de Valladolid.

Habla el Caudillo

Inmediatamente después el Caudillo habla a la enorme multitud que le aclama vigorosamente en su patriótica alocución que fue como un diálogo humanísimo y familiar coloquio. Armonía y fusión íntimas, bien ejemplarizadas en su discurso.

Con una emoción entrañable como nunca. Sus palabras fueron

bien sencillas. Ha excitado al recuerdo amoroso de quienes murieron por nuestra paz o sufrieron daños o cautiverio por ella; también de los que, engañados, pelearon contra la Patria; ha execrado con una amargura de la mejor ley la hostil incomprensión con que nos hieren desde fuera; ha convocado a la amistosa solidaridad de los españoles de toda tie-

rra, condición y fortuna; ha invocado, como el único cauce para ello, la justicia social tal como la pide la santa madre Iglesia católica, apostólica y romana...

Clausura de la Asamblea de la Prensa

A continuación Franco, previó un discurso del ministro de Justicia ponderando la labor española de la Prensa Nacional, clau-

sura la citada Asamblea, agradeciendo la leal cooperación de los periódicos todos a la salvación de España durante estos once años.

Recepción en el Ayuntamiento

El Generalísimo y su esposa fueron recibidos con todos los honores en el Palacio Consistorial, espléndidamente engalanado. Acto seguido el alcalde mostró la adhesión inquebrantable del pueblo a Franco, contestándole Su Excelencia quién la agradeció cariñosamente, prometiendo todo su apoyo al bienestar de la gran Bilbao.

Oferenciamiento al Caudillo del título de Primer vizcaíno

Por la noche, desde la plaza de Toros donde asistió a la corrida, visitó el Caudillo otra vez la Diputación Provincial, siendo obsequiado con una cena de gala; ofreciéndole el presidente el título de Primer vizcaíno. Franco respondió muy satisfecho a este honor; exaltando en su breve discurso la fe católica de Vizcaya y la labor incansable de sus hijos en el ámbito nacional. Recordó su patriotismo al impedir en la última guerra la destrucción de sus fábricas y talleres, cosa que pretendió hacer el criminal socialismo. Destacó el error de aquellos

católicos vizcaínos que creyeron que una Vizcaya Católica podría sobrevivir en una España Roja.

Combatir por la fe en el servicio de la Iglesia Católica y de su difusión en el mundo fue el alma de las empresas españolas, esas empresas en que Vizcaya destacó como cimiento, Dios ha estado siempre con los que bien le sirven. Este es el secreto de las grandes empresas de nuestra historia, el del descubrimiento y conquista de América, y ésta fue también el alma de nuestra Cruzada victoriosa, y es y seguirá siendo la base firme de las futuras victorias de la paz.

Nació nuestra unidad y nuestra personalidad como nación al amparo de una fe común. Con ella se hizo una grande y gloriosa. Por eso en nuestro camino no cabe opción: O con la fe nos salvamos o sin la fe perecemos»

Al abandonar el Palacio provincial el Caudillo, el público que se hallaba en los alrededores entregado a la diversión, se congregó frente al Palacio de la Diputación para tributar al Generalísimo grandes ovaciones y vitores, lo mismo que había hecho cuando el jefe del Estado llegó al Palacio provincial. El Caudillo se retiró a su residencia del Gobierno Civil. — (Cifra.)

La autenticidad de la Sábana Santa, afirmada por dos médicos españoles

EL LIENZO SE CONSERVA EN TURIN

Se esperan las conclusiones científicas adoptadas en el reciente Congreso Internacional

CIUDAD DEL VATICANO. — Han producido vivo interés las ponencias presentadas por dos médicos españoles en el Congreso Internacional celebrado recientemente en Roma sobre la autenticidad de la Sábana Santa que se conserva en Turín. Una de ellas era del doctor López Gómez, miembro de la Real Academia de Valencia, sobre los estudios médicos-legales de la herida del costado de Cristo, y otra del doctor Saigá Luna, catedrático de la Universidad de Zaragoza y académico de Medicina, sobre documentos y vestigios existentes en España en torno a la Sábana Santa, a través de los siglos. Se espera la publicación de las actas del Congreso para conocer las conclusiones de carácter científico que se han extraído de los más recientes y ponderados estudios.

Durante muchísimo tiempo el lienzo fué tenido sin duda alguna por auténtico. El problema de su autenticidad se planteó en el siglo XIX. En 1898 fué por primera vez fotografiado, y la fotografía reveló que el mismo lienzo era un verdadero negativo y que la fotografía obtenida era un positivo. Suscitáronse polémicas vivísimas, y diversas publicaciones se ocuparon del asunto; se hicieron experiencias en los laboratorios, se estudiaron los aspectos diversos del problema arqueológico, histórico, bíblico, químico, médico-quirúrgico, etc. Sin embargo, se reconocía que la fotografía del año 1898 era incompleta, pues faltaban las señales de los pies.

En 1931 y 1933 se hicieron espléndidas fotografías, que, convenientemente ampliadas, han permitido a los estudiosos de todo el mundo y de todas las profesiones acercarse al problema de la Sábana Santa, con muy diversa preparación que en 1898. Estas nuevas fotografías, en vez de contradecir a las primeras, han confirmado y ampliado sus resultados. Además, se verificó un examen directo a cargo de expertos en la noche del 2 al 3 de mayo de 1931.

De aquel examen se deduce científicamente que las señales del lienzo eran ciertamente de un hombre flagelado, coronado de espinas y muerto en una cruz. El lienzo puede tener unos veinte siglos. Su tejido es como el de los paños fúnebres palestinos. En 1937 se fundó en Turín un centro de devotos de la Sábana Santa, para recoger y publicar los estudios realizados, y en 1939 se celebró en la misma ciudad el primer Congreso nacional.

En este primer Congreso se aceptó unánimemente que los rasgos de tono pardo, mohoso, excluyen toda posibilidad de pintura. Aun ampliada siete veces la fotografía, no da rastro alguno de pincel por obra humana o de colores superpuestos a la tela. De los trozos conservados se deduce que el paño no tocó estrechamente el cadáver de Jesucristo, sino más bien fué extendido suelto sobre El.

Así el impronto versal, más adherente a la tela por el peso del cuerpo, es más claro que el de delante. Se ha podido establecer la forma de la corona de espinas. Se descubren las señales de un golpe sobre una mejilla; los cabellos y la barba están en desorden; sobre la espalda se observan los golpes de un azote durísimo y las desgarraduras de la piel, debidas a los plomos terminales del mismo. Uno de los hombros acusa un peso que había cargado durante bastante tiempo, y el tórax esfuerzo de una respiración cada vez más difícil. Exámenes anatómicos establecieron las heridas de los clavos en los pulsos y no en las manos, así como el modo de enclavar en los pies; el costado revela indicios de sangre y agua.

Cuantos científicos se han dedicado a estudiar la Sábana Santa se han visto sobrecogidos por el rostro del muerto, de una impresionante serenidad, a pesar de los horribles sufrimientos. Este rostro, de inmensa majestad sobrehumana, ha conquistado espíritus de sabios y científicos, tal vez

El tiempo en España

Máxima de 33 grados en Córdoba y mínima de 8 en León

PARTE METEOROLOGICA NACIONAL

El tiempo ha sido bueno en toda España, excepto en Galicia, donde ha llovido por el día con mucha irregularidad. Hubo una nueva subida de temperatura en el Duero, Ebro, Cataluña y Centro aunque menos acusada que la del día anterior.

Tiempo probable: Sigue el tiempo inseguro en Galicia, y es probable se mantenga en el resto de la Península, pero con una baja pequeña de la temperatura.

Dos personas muertas por los rayos en Asturias

OVIEDO, 19. — Durante una terrible tormenta que descargó en el Concejo de Siero, una chispa eléctrica mató, cuando se hallaba dentro de su casa, a la joven María Rodríguez, de veintidós años, la cual iba a contraer matrimonio dentro de unos días.

En Collado cayeron varias chispas, que causaron la consiguiente alarma en el vecindario, y en Lies una de ellas mató al vecino Emilio Blanco; otra penetró en un establo, matando a una vaca, dos

ovejas y un cerdo, y dejando sin conocimiento al dueño, que se encontraba en el mismo lugar. Los daños causados en los sembrados por el temporal son muy considerables. — (Cifra.)

SERVICIO Meteorológico Local (Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:

Máxima, 24,2.

Mínima, 9,6.

Del momento, (seis y media de la tarde), 21,0.

Esperanza para los ciegos por lesión de córnea

LISBOA, 19. — «Dentro de poco tiempo los ciegos irán tan confiados a una operación de injerto de córnea como a una operación de cataratas» afirmó a su llegada a esta capital el doctor Arturo Pina. Este oftalmólogo portugués acaba de regresar de Inglaterra y de los Estados Unidos, donde recorrió las principales clínicas y asistió a operaciones diversas. Visitó también el llamado «Banco de los Ojos». Añadió que en Estados Unidos y en Francia el 7 por 100 de los ciegos lo son por lesiones de córnea y que la nueva terapéutica quirúrgica tiene ante sí ilimitado campo de acción eficaz. — EFE.

“ELECTRODO”, S. A.

Alcalá, 41. — MADRID
Teléfono 21 96 36

Exposición: Plaza del Rey, 6.
Teléfono 21 05 99

1 Muebles metálicos de oficina, normales y en cualquier forma y medida.

Instalaciones de alumbrado en tubo fluorescente

Aparatos para sustituir a los de lámparas incandescentes sin necesidad de obra especial.

2 Lámparas para quirófano (luz del día).
Tubos fluorescentes con 7.000 horas de garantía, con sus correspondientes condensadores y factor de potencia superior a 0,85.

ANUNCIOS LUMINOSOS NEON

3 Transformadores y material de alta tensión, ventiladores, encendedoras y aparatos eléctricos de uso doméstico, garantizados con la marca de calidad A. E. E.

4 Cubiertos y orfebrería en alpaca plateada.

SECCION DE VENTA A PLAZOS

Visite la Exposición “ELECTRODO”, S. A.
AL VENIR A MADRID

"EL DIARIO DE AVILA" en Arenas de San Pedro

CASO PRODIGIOSO

Una palomita de la Virgen de Fátima

En el recorrido triunfal que hizo la imagen de la Virgen de Fátima en la primavera del 1948 por la mayoría de las parroquias de la Diócesis hizo estancia el 11 de julio en Buenaventura, pueblito del Valle Tietar, del obispado de Avila y provincia de Toledo.

Una de las palomas que daban escolta a la devota imagen y que llevaba una divisa de dos cintas, blanca y azul, quedó allí remisa y desorientada. Al anochecer descendió al suelo de donde fué recogida y entregada al párroco. En la duda de qué hacer con ella fué llevada a la iglesia para el día siguiente dejarla en libertad y que tomara el rumbo que quisiera.

Mas ¡qué gratísima sorpresa! al encontrarla a la mañana junto a la imagen de Nuestra Señora del Buen Suceso, patrona del lugar, y permanecer allí más de veinticuatro horas sin separarse de ella. Sus movimientos en los días posteriores siempre tenían por centro a la milagrosa imagen; y desde entonces raro es el día que no esté presente al Santo Sacrificio de la Misa.

Son muchos los testigos que dan fe de este hecho. Así el 27 de septiembre del citado año, fiesta de la Virgen del Buen Suceso, una enorme afluencia de forasteros que llenaba totalmente la iglesia, atraída más que nada por com-

probar con sus ojos cuanto se decía de la simpática avecilla, presencié asombrada el curioso acontecimiento.

Comenzaba la decepción de los asistentes al no ver por parte alguna en el acto religioso a la alada mensajera, cuando al terminar el sermón irrumpió por la puerta principal llegando de un vuelo a la mesa del altar mayor. Al entonarse el Prefacio se posó sobre el misal y al cambiar la hoja el celebrante para la recitación del Canon, la paloma se situó al lado opuesto, próxima a los corporales, hasta que terminó la Santa Misa.

Caso semejante pudo presenciar una muchedumbre inmensa que integraban las autoridades provinciales y locales que asistían el 5 de abril del corriente año con motivo de la solemne inauguración de la iglesia restaurada. Junto a la peana de la Virgen y, como su mejor adorno, aparecía la palomita tan inmovilizada que alguien creyó que se trataba de uno de tantos elementos decorativos.

Al subir luego de terminado el Evangelio el párroco al púlpito, siguió el vuelo de la repetida paloma y se posó en el mismo borde de la cátedra del Espíritu Santo, donde permaneció estática durante el tiempo que duró la peroración.

Notas antonianas

EL PAN DE LOS POBRES

Hace cerca de cincuenta años que se fundó en la parroquia esta excelente institución benéfica la que siquiera una vez a los menesterosos. Es el instrumento más fácil, sencillo y seguro de hacer llegar la limosna de las familias cristianas y acomodadas a los desheredados de la fortuna, verdaderamente necesitados.

Se reduce simplemente a depositar las monedas en dos cepillos colocados en los laterales del altar del Santo. Estos se vacían el doce de cada mes para invertir lo recaudado en un cesto de pan que se reparte al día siguiente después de la misa mayor. Es de advertir que desde que se ordenó el racionamiento oficial mediante cartillas, la entrega se hace en metálico a los inscritos en la lista, muy numerosa por cierto casi en su totalidad mujeres viudas. La suma total de lo distribuido durante el

año asciende a miles de pesetas. Se procura que el trece de junio, fiesta del Santo Taumaturgo, el reparto sea más espléndido para lo cual el domingo anterior a esa fecha se interesa a los fieles una colecta en las tres misas para acrecer el caudal del tesoro de los pobres.

Tal se hizo este año el día once y la recaudación, como era de esperar fué pingüe. Un botón de muestra. Entre los papellitos, doblados cuidadosamente que se sacaron de las alcancías, uno de ellos era ¡quien lo creyera! nada menos que un billete de mil pesetas.

Y como si la petición la hubiera hecho el párroco desde el púlpito ante un micrófono para hacer llegar su ruego más allá de los límites de la parroquia, de Almedrales llegó un giro telegráfico de cien pesetas, donativo de una señora aquí completamente desconocida.

Día feliz éste de la fiesta del Padre de los pobres, para los desgraciados de la parroquia de Arenas.

Al menos ese día se dieron una hartada de pan.

Se vende un huerto sito en Cerrillo de la Trinidad, una casa en Valseca n.º 12 y otra en Independencia n.º 13. Para tratar en la misma.

Vidaurreta y C.ª, S. A. -- Ingenieros

Maquinaria agrícola, Grupos bomba eléctricos y de gasolina. ELECTRIFICACIONES

VISITE SU EXPOSICION

Avenida José Antonio, 15 (estación). Avila

BALNEARIO DE LEDESMA

REUMA — CATARRO — PIEL — BRONQUIOS ESTUFA NATURAL

Temporada oficial: 15 de junio al 30 de septiembre. Teléfono 18. Automóvil en la estación de Salamanca al Balneario, a las diez y media mañana y ocho tarde. (C. S. 15)

RELOJES SUIZOS A PLAZOS Y AL CONTADO

15 años de garantía. Marcas de 1.ª calidad. Cronógrafos. Grandes facilidades de pago. Envíos por correo. Pida catálogo gratis.

GOMERIAL RELOJERA SUIZA — Aparado 66, — ZAMORA

Vacaciones EVOCACION

El día 12 de los corrientes quedó vacío y silencioso, como nido sin pájaros, colmena sin abejas, el monumental palacio borbónico que durante el curso albergó en sus reales dependencias ciento ochenta seminaristas latinos del seminario diocesano, los que dieron una de las notas más salientes con su asistencia e intervención coral en los espléndidos actos del pasado Congreso Eucarístico, así como en la fiesta del Corpus, la que dejó de ser completa por haber impedido la lluvia la grandiosa procesión, que hubiera hecho época por su preparación, la misma del Congreso ya que por entonces no pudo lucirse por la misma causa la riquísima custodia, montada en andas de plata y la exhibición de altares fantásticos que estaban ultimados precisamente a la hora de salir la comitiva aparatos, la que por desatención de las nubes y con contrariedad de todos tuvo que recluírse en el interior del templo parroquial.

En no menos soledad y desanimación ha quedado la avenida de Lourdes con la desvandada de los estudiantes de segunda enseñanza del Colegio del Carmen los que han marchado a sus hogares para llevar a ellos la satisfacción o la tristeza, según su aprovechamiento o desaplicación durante el período de estudios.

Arenas, al ver partir a la juventud escolar, les despidió maternalmente y espera con ansia su retorno después del obligado descanso de las estivales vacaciones.

Arenas viste las galas de sus pensiles y prados que troca la primavera en alfombras de topacios.

Rebrilla el sol en el cielo el aire está embalsamado con perfumes de claveles, de rosas, lirios y nardos.

Arenas, como una novia, muy celosa de su ornato, quiere aún más embellecerse para obsequiar a su Amado.

Y sus calles se aderezan con banderas y con arcos y su iglesia refulgente enloquece ante el sagrario.

Ya, al fin, llegaron los días esos días tan suspirados del Congreso Eucarístico que a todos deja extasiados.

Luces, cortejos, discursos, cabalgatas y otros actos que encendieron corazones en delirios sobrehumanos.

Que su recuerdo perdure en este pueblo cristiano acrecentando el amor a Jesús Sacramentado.

Teresa Rodríguez Villegas.

MAQUINARIA

vinícola y oleícola moderna, perfeccionada. Material para bodegas. MARODAN Y REZOLA, S. L. Ingenieros. LOGROÑO.

Señora, sus gallinas ¿están tristes? ¿ponen poco? délas

AVE-SANIL

Normalice su estómago...

...tomando en las comidas, a continuación del postre, o una hora después, en plena digestión, una cucharada del Elixir Estomacal Saiz de Carlos, y notará que sus digestiones se normalizan.

ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS

Aumento de trenes

Como en años anteriores, y para facilitar los desplazamientos veraniegos, se ha previsto por la RENFE un aumento de trenes que en resumen consiste en lo que sigue:

Se pone en circulación el rápido de las 9'45 Madrid, Irún y Bilbao, los martes, jueves y sábados, con regreso los lunes, miércoles y viernes, desde el 27 de junio al 9 de octubre.

Igualmente circulará los lunes, miércoles y viernes entre Madrid-Santander y Madrid-León, el rápido diario, que actualmente tiene lugar todos los días entre León y Gijón, con regreso los martes, jueves y sábados, desde el 26 de junio al 10 de octubre. La nueva hora de salida de Madrid-P. Pío será la de las 8'45.

Desde el 1.º de julio al 1.º de octubre, circulará entre Madrid-Coruña-Vigo los lunes, martes, jueves y sábados, el tren expreso que tiene su salida de Madrid a las 12 horas, regresando los lunes, miércoles, viernes y domingos. Los demás días circulará entre Galicia y Barcelona, como en la actualidad.

Los expresos nocturnos entre Barcelona, Irún y Bilbao que actualmente son de circulación alterna, se convierten en diarios con el mismo horario, desde el 12 al 25 de julio y del 6 al 19 de septiembre.

Los rápidos diarios Barcelona-Bilbao-Irún que asimismo circulan en días alternos, lo harán diariamente entre Zaragoza-Bilbao-Irún, desde el 25 de julio al 8 de agosto y del 26 de agosto al 7 de septiembre.

Entre Valencia y Zaragoza circulará los domingos el expreso de las 21'45 regresando los lunes con salida de Zaragoza a las 22'50 en las fechas comprendidas entre

el 9 de julio y el 16 de octubre.

El tren semi-directo entre Medina-Salamanca y regreso, que circula actualmente tres días a la semana, se convertirá en diario del 28 de junio al 9 de octubre.

Del 1.º de julio al 30 de septiembre, todos los domingos y días festivos circulará un tren especial entre Zaragoza Canfranc y regreso.

Se refuerzan los servicios de cercanías en Barcelona, Valencia, Sevilla, Valladolid, Oviedo, Pamplona, Cádiz, Burgos, Pontevedra, Vigo, etc.

Comedor de Caridad

Señores que se citan para asistir durante la presente semana:

Sacerdote: Muy ilustre señor don Mariano Taberna Martín.

Señores: Don Casimiro Hernández Ortega, don Ramón Hernández García, doña Macarita Hernández, don Santiago Hernández Garrido, don Alejandro Hernández Llorente, doña Petra Hernández, señores hijos de don José San Román, don Tomás Beltrán.

Donativos recibidos

Don Fortunato López y señora pasteles y vino dulce el día de su santo; don Antonio López del Corral, plátanos para dos postres; don David Sáez, Parador del Rastro, un cántaro de leche; don Martín Martín, tres litros de leche; hija de Guillermo García, 5 pesetas; don Julián Mozo, 4,70.

Farmacias de guardia

Hasta el próximo día 24, a las 8,30 horas:

Farmacia del doctor don José Gutiérrez, en Plaza de la Victoria. Farmacia del doctor Aparicio, en la Avenida de José Antonio.

Sección religiosa

JUNIO

Día 21 Miércoles.—Santos Luis Gonzaga, Martín, Raimundo, Rufino, Cirilaco, Apolinar, Eusebio; Demetria.

La misa y oficio divino son de San Luis Gonzaga; con rito doble y color blanco.

Sagrado Corazón de Jesús

S. A. I. Catedral.—El Apostolado de la Oración celebran solemne novena en honor del Sagrado Corazón de Jesús.

Por la mañana a las ocho, Misa rezada.

Por la tarde, a las siete y media exposición de S. D. M., estación.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila; Testado; 7. Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 19 de junio de 1950 han resultado premiados los números siguientes

Con 25 pesetas el número 465

Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 65

rosario, plegaria, sermón por el R. P. Victorino Carballo, de la Congregación de la Misión, ejercicio de la novena, bendición y reserva solemne.

A REVALO

NOTAS DE LA SEMANA

Con relativa calma hemos dado paso a la segunda del mes de junio. El barómetro sin seguridad ninguna y unos días de calor con tormentas y aguaceros dejándose notar un fresco que no molesta pero impropio de la época que estamos.

Comenzaron las faenas de recolección y el mercado último desanimado, cotizándose el ganado mular a elevados precios, por lo que las transacciones fueron nulas.

Como en años anteriores se celebró la fiesta de San Antonio en la parroquia de Santo Domingo, repartiéndose limosnas a los pobres con lo recaudado en los cepillos; igualmente en la de San Juan y después de un solemne novenario también en ese día se celebró misa solemne en honor del Santo, a expensas de una devota.

Se destacan los actos celebrados en el día de hoy organizados por el Seminario Salesiano en conmemoración a la beatificación de Domingo Savio, discípulo de San Juan Bosco.

A las once de la mañana y en la parroquia de Santo Domingo, se celebró misa solemne ocupando la sagrada cátedra el R. P. don Juan Gil. Por la tarde, en los locales de dicho Seminario, después del ejercicio del mes y veneración de la reliquia del Santo, tuvo lugar una velada que fué del agrado de los invitados.

Tanto la misa como cuantos actos celebrados con tal motivo, fueron presididos por el excelentísimo señor gobernador civil de la provincia en unión de las autoridades locales y jerarquías.

En la tarde de hoy tuvo lugar la Tirada de Pichón en el campo de la Fuente Vieja que se hallaba abarrotado de público y en el que se disputaba la Copa de Arévalo.

Tomaron parte en la tirada cinco equipos de Valladolid, Salamanca, Segovia, Avila y Arévalo, resultando vencedor el de Salamanca al cual se le adjudicó defi-

JULIO LASTRAS

CANTERO-MARMOLISTA,

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol

PASEO DE LA ENCARNACION, Carrisera del Cementerio. — AVILA

Huevos abundantes

pondrán sus gallinas dándoles

GALLIOL

FARMACIAS Y DROGUERIAS

Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Calzos y bujes de En la fundición de

ntivamente la Copa por haber resultado vencedor dos años seguidos.

Asimismo fueron entregadas una Copa a cada uno de los componentes de dicho equipo, propiedad del Ayuntamiento.

Los premios individuales fueron adjudicados en la siguiente forma:

1.º Copa del excelentísimo señor gobernador de la provincia, al señor Struel.

2.º Copa de la excelentísima Diputación de Avila, al señor Fiter (Alfonso).

3.º Copa del Ayuntamiento de Arévalo, al señor Bataner.

Además se le hizo entrega del premio en metálico que había estipulado.

La animación y el entusiasmo fué extraordinariamente grande no solamente por parte de los tiradores si no por el público que había invadido el campo y sus alrededores.—L.

Donativos para la Casa de Misericordia

Caja de Ahorros, 2.000 pesetas; viuda de D. Lorenzo Muñoz, 500; don Antonio López del Corral, con motivo de su onomástica, un excelente postre; don Victoriano Pindado, en el primer aniversario del fallecimiento de su hijo que en paz descanse, 100 pesetas.

Que el Señor se digne colmarles de bendiciones a nuestros bienhechores.

Audiencia Provincial

SEÑALAMIENTOS

Día 21 de junio.

Juzgado de Arenas. Procesado Pilar Vadillo, por injurias. Letrados señores Pérez y Mediero; procuradores señores García y Suárez.

Juzgado de Arévalo. Procesado Lucio Martín, por lesiones. Letrado señor Caro, procurador señor Beotas.

Juzgado de Arenas. Procesado Antonio S. Ferrero, por lesiones. Letrados señores Sanchez-Caro y Velayas (N), procuradores señores Mateos y Fernández (M).

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Baillly-Baillière — Riera)

Se publica anualmente desde 1879

Es el único completo y exclusivo de España

Por su copiosas y detallada información constituye el más poderoso auxiliar del hombre de negocios

Consta de 4 voluminosos tomos con más de 9.000 páginas; un detallado mapa de cada provincia y más de

3.500.000 datos

Ptas. 450 — Franco de portes

ANUNCIE EN ESTE ANUARIO PUBLICIDAD ECONOMICA Y EFICAZ

Anuarios Baillly-Baillière y Riera Reunidos,

S. A.

Enrique Granados, 86 y 88 — BARCELONA

Catálogo gratis.

Pedidos a Hijos de Jorge Martín Alaejos (Valladolid)

ALAEJOS

INFORMACION MISIONAL

Ha llegado a Madrid un obispo indio MADRID. — Procedente de Roma, ha llegado a Madrid monseñor Jorge Alapat, obispo de Trichur, diócesis de la India. Monseñor Alapat es natural de la misma diócesis, que actualmente está encomendada a sus cuidados pastorales. La diócesis de Trichur cuenta con 240 000 católicos del rito siro malabar; tiene 124 parroquias y 150 sacerdotes. El obispo de Trichur regresará a su diócesis después de recorrer diversas ciudades españolas.

Las Jóvenes de Acción Católica Española harán una gira misionera al Papa

Con motivo de la canonización de la Beata María Goretti se celebrará en Roma una concentración de Juventudes Femeninas de A. C. Aprovechando esta circunstancia, la Delegación Española de las Jóvenes de A. C. ofrecerá al Santo Padre 20 equipos de altar con destino a la Obra Misional Pontificia de San Pedro Apóstol en favor del Clero Indígena. Varios de estos equipos de altar serán entregados personalmente por la Delegación Española a los sacerdotes indígenas que cursan sus estudios superiores en el Colegio de San Pedro Apóstol de Roma.

Las Misiones en la Asamblea de Hermandades Médicas de San Cosme y San Damián

Se ha celebrado en esta capital la Asamblea Nacional de las Hermandades Médicas de San Cosme y San Damián. Una de las ponencias de esta Asamblea ha sido dedicada a la Medicina y las Misiones. El estudio de la ponencia fue encomendado a la Hermandad de Bilbao, cuyo consiliario, el doctor don Alejandro Cruz Omaechevarría, expuso en un documentado trabajo las diversas formas concretas, que se ofrecen a los médicos católicos para colaborar con la gran obra de las Misiones. La ponencia fue acogida con muchísimo interés por los asistentes a la Asamblea y sus conclusiones se aprobaron por unanimidad. A partir de este momento todas las Hermandades Médicas de España se vincularán en las provincias con las Direcciones Diocesanas de Misiones y en la capital de España con la Dirección Nacional de las Obras Misionales Pontificias, a fin de poner en práctica las conclusiones aprobadas en la Asamblea.

Salen para la Misión de los Ríos una nueva expedición de Misioneras Evangélicas Diocesanas

Ha salido con dirección al Vicariato Apostólico de Los Ríos (Ecuador) parte de la segunda expedición de misioneras que envía a aquel Vicariato el Instituto de Misioneras Evangélicas Diocesanas. El total de la expedición está integrado por cinco misioneras, tres de las cuales partirán de España el próximo mes de Julio. Estas religiosas se harán cargo de un colegio abierto en Vinces, que, con el hospital de Pichilingüe y el colegio de Quevedo, forman los tres centros importantes regentados por las misioneras en el Vicariato.

Se ha celebrado en Madrid el Día Diocesano de la G. M. D. E.

Con motivo de la celebración del Día Diocesano de la Cruzada Misional de Estudiantes, ha tenido lugar en el Colegio de Nuestra Señora de Loreto un solemne acto para clausurar los círculos de estudio de selectos. Presidió el acto monseñor Sagarminaga, director nacional de la G. M. D. E. Las alumnas de los diversos centros de la Cruzada presentaron una interesante exposición de trabajos misionales.

UNA ANECDOTA GADA SEMANA

Los negros se llevan otro campeonato

Los negros eran una raza inferior para muchos. Pero lo cierto

es que en diversas pugnas con los blancos se han llevado muy estimables campeonatos. Así los puños del negro Joe Luis han sido durante mucho tiempo los más temibles puños del mundo. Así el negro Owens, campeón olímpico en varias carreras pedestres.

Ahora los negros acaban de ganar otro campeonato mundial; el campeonato del entusiasmo. Con motivo de la canonización del padre Claret y de Juana de Valois han llegado a Roma dos peregrinaciones de color. A la primera acudían los morenos de la Guinea Española y a la segunda los negros católicos de las colonias francesas. En ambas peregrinaciones, al presentarse el Papa ante los peregrinos, ha ocurrido un caso insólito. Tanto los «morenos» de la Guinea, como los negros del Senegal o del Camerún, pisoteando todo el protocolo y desbordando la barrera de los Guardias Nobles, han llevado materialmente hasta el Papa todo el ímpetu de su entusiasmo.

El Papa les ha sonreído y les ha bendecido. Y ahora los negros se han vuelto contentos a su tierra ardiente, con una luz nueva en los ojos y con un campeonato más en su historial: campeones del entusiasmo por el Papa.

Al padre Santiago le han cambiado el destino

Ustedes conocen al padre Santiago Hernández. Era aquel estupendo y saladísimo misionero de «La mies es mucha». Ahora, por los caminos del cine, el padre Santiago se marcha a otra misión. Se va desde las zonas tórridas de Kattinga nada menos que a las estepas heladas de Alaska. Una nueva película, titulada «BALARRASA» va a plantear la vocación misionera de un español. El padre Santiago se llamará esta vez Javier Mendoza. Morirá joven; pero llevará a las tierras frías el tono heroico, la gracia y el buen humor del inolvidable misionero de «La mies es mucha». Al padre Santiago, misionero español, le pueden cambiar el destino, pero el alma sigue siendo la misma.

Yoshiko quería rezar la mitad del Padrenuestro

Se ha muerto Yoshiko, una japonesa de 10 años. El final de la guerra en el Japón la dejó huérfana y famélica. Un misionero católico la recogió. Yoshiko, durante la explicación del catecismo decía cosas muy originales:

—Padre, desde hoy no quiero decir más que la mitad del Padrenuestro.

—¿Por qué? ¿No te gusta la otra mitad?

—Sí, pero yo no quiero pedir nada para mí, ni siquiera el pan nuestro de cada día. Todos son buenos conmigo. Además yo prefiero morir antes que ofender al Niño Jesús. Por eso desde hoy no me enseñes más que la mitad del Padrenuestro. «Hágase tu voluntad así en la tierra como en el cielo». Y al llegar aquí, ponés: «Amén». Así se ha muerto Yoshiko, diciendo por lo bajo: «Hágase tu voluntad... Amén».

20 años menos en 15 minutos!

KOZOL

TINTE RAPIDO PARA EL CABELLO —CARASA—



Dicen que...

No hay mal que cien años dure y por fin tendrá el Avila su directiva.

Para lo cual el nuevo presidente señor Martín Sampedro ha convocado a una reunión para mañana por la tarde de la que saldrán los nuevos regidores del fútbol abulense.

Con ello se disparan los recelos de los eternos pesimistas y Quiterios que aseguraban que no volveríamos a tener fútbol oficial en Avila.

Ha dado motivo a estos recelos la actitud de muchos socios dándose de baja en este mes.

Esto no es cosa nueva, pues hay aficionados que demuestran su afición y ayuda al club dándose de baja todos los veranos para ahorrar unas pesetillas y que con los gastos del club corran los primeros.

Conviene que de una vez para siempre haya una directiva que tome esto en serio y no permita la readmisión de estos altruistas que en caso de que paguen todos los atrasos o una cuota de entrada que valga la pena.

Es mejor que haya pocos y buenos que muchos que den la espantada cuando máa falta haga.

Lo primero que tiene que resolver la nueva directiva es la terminación de la Copa de Primavera, devolviendo la visita a Palencia y Reinosa.

Lo segundo es tomar la determinación pertinente sobre la explotación del Campo de Deportes que parece que este año va a ser una gran atracción de forasteros a la vez que fuente de ingresos para el Avila.

Lo tercero iniciar el asunto de fichajes, empezando por los jugadores actuales que interesen, que deben de ser varios.

Por cierto, y siguiendo la cos-

Instituto Nacional para la producción de semillas selectas

Servicio de la Patata de Siembra

Se recuerda a todos los productores de patata autorizada de siembra, a los comerciantes de patata de siembra y a los agricultores en general, que la obtención de semilla autorizada de patata sigue sometida a las normas y legislación en vigor, independientemente de la libertad que se ha decretado para la patata de consumo.

Como patata autorizada sólo se considerará la producida en las zonas señaladas por el Servicio, y por los agricultores que se inscriban como productores en la Jefatura Agronómica y se sometan a la inspección de campos y almacenes y al precintado de envases por las Jefaturas Agronómicas.

Tal patata autorizada sólo podrá ser vendida a través de los almacenes de selección a cargo de almacenistas inscritos en los libros-registros de las Jefaturas Agronómicas, pudiendo ser almacenista toda organización de labradores, entidad jurídica mercantil, o empresario individual que se comprometa a cumplir los requisitos anteriores, así como los que respecto a condiciones de almacenaje, envasado y demás características técnicas sean señaladas oportunamente por el Servicio de la Patata de Siembra.

El precio de esta patata autorizada, superior a la de consumo, será libre y dependiente de las condiciones de mercado.

tumbre, han venido los gallegos a la siega.

También ha venido otro gallego al espiguelo entre las filas del Avila.

Como consecuencia de este es-

piguelo, Juan de Dios, Julito y hasta el rapaz Ripoll han sido probados en Orense.

En fin, todo el mundo espera que la nueva Junta se mueva con rapidez y recupere el terreno perdido durante la crisis.

V Vuelta Ciclista a la provincia de Zamora organizada por el diario "Imperio"

Cinco etapas y más de veinte mil pesetas en premios

El diario «Imperio», de Zamora ante el rotundo éxito deportivo de la IV Vuelta Ciclista a la provincia celebrada bajo su patrocinio el pasado año, organiza en el presente la V Vuelta, coincidiendo con las tradicionales fiestas de San Pedro. Dada la gran solera ya adquirida por estas competiciones ciclistas y el enorme prestigio del periódico puede asegurarse de antemano que esta nueva ronda constituirá un nuevo y destacado suceso en el mundillo velocipedico ya que se espera la asistencia de los más renombrados ases del pedal.

La prueba constará de cinco etapas con un total de 666 kilómetros, llanos en su gran mayo-

ría si se exceptúa el tramo cuarto. Podrán disputarla—ya que tiene carácter nacional—todos los corredores que lo deseen de las clases profesionales, aspirantes e independientes de todas las categorías, con licencia actual de la U. V. E. Las solicitudes de admisión deberán dirigirse al diario «Imperio», José Antonio, 7, Zamora; antes del día 22 de junio.

En la carrera se disputarán los siguientes premios: Primero 4.000 pesetas; segundo, 2.500; tercero, 1.500; y en esta proporción hasta catorce, el último de los cuales está dotado con 100 pesetas. Los vencedores y segundos clasificados en cada etapa percibirán 200 y 100 pesetas, respectivamente.

Vida económica nacional

El público y las emisiones

Estamos asistiendo a un período activísimo de emisiones de valores. Posiblemente este año se batirán todos los records en la historia de España en cuanto a colocación de nuevos valores y no falta quien dice que los 10.000 millones de pesetas que en números redondos fueron colocados en 1947—el famoso año de las timbriarias y de las ampliaciones de capital—quedarán chiquitos, llegando este año a los 12.000 millones.

La única duda que nos queda en la mente es si esta cifra tendrá las mismas consecuencias que la de 1946. Y no porque haya de pasar lo que pasó con las inmobiliarias, sino porque el mercado queda saturado y no pueda resistir esta demanda de dinero.

Hay que tener muy en cuenta que estas emisiones se dividen, como es natural, en tres grandes grupos. A un lado, los valores del Estado y fondos públicos en general. Al otro lado, los valores emitidos por la empresa privada, con los que hay que formar dos nuevas divisiones en el sentido de separar las acciones de las obligaciones.

Para considerar esta cifra de 12.000 millones y para calibrar hasta qué punto caben dentro de la producción de ahorro de nuestra economía, habría que profundizar en el análisis y estudiar las variaciones que se han producido en la estructura de nuestro mercado de sobrantes de capital o ahorro.

Indudablemente, no podríamos sentar deducciones si quisiéramos movernos con las cifras habituales y tradicionales en nuestro mercado de dinero. En primer lugar, este año de 1950 no es un año normal, porque viene detrás de varios años de profunda crisis que si es económica tiene que ser, al mismo tiempo, crisis de ahorro ya que éste, en gran parte, es siempre un reflejo de la prosperidad y los ciclos ejercen evidente influencia sobre el ahorro, bajando y subiendo según baje o suba la renta nacional, que no pasa de ser una función—en su cifra estadística

total—del grado de prosperidad como éste se mide por el grado de producción, éste a la vez nos da el grado de empleo y dentro del conjunto, venimos a encontrar la cifra representativa de la renta nacional.

El proceso de formación del ahorro, por otro lado, viene influido por la política económica y por la política social. Se ha realizado una auténtica redistribución de las rentas y el ahorro mana ahora de otra forma. En primer lugar, el Estado y las entidades de derecho público encuentran en un circuito auténticamente suyo para la colocación de sus emisiones, a través de este ahorro social que pudéramos llamar también ahorro forzoso que ahora se constituye con los fondos de previsión y sus reservas. Este ahorro forzoso hay que considerar que ha reducido el montante del ahorro real, voluntario o privado, haciendo que la porción de dinero dedicado a la empresa privada se vea reducida, lo que hace pensar en la necesidad de atemperar las emisiones de la empresa privada ya que los fondos de financiación pudieran ser menores de sus necesidades en capital fresco, circunstancias todas ellas que debemos analizar con cuidado porque de ellas puede nacer una nueva política en los precios del dinero y en los sistemas de financiación de la misma empresa privada.—A. Sp.

SANCHEZ PRIETO MEDICO

PIEL — VENEREAS — SIFILIS
Consulta: 3 a 4 de la tarde y 9 a 10 de la noche
Duque de Alba, 4, 2.º

Católico abulense!

Es tu deber solicitar una Tarjeta de Acción Católica en tu propia parroquia.

Administración Principal de Correos de AVILA

Salida de Vapores-Correos

Se pone en conocimiento del público que en las fechas que se indican y para los puntos que se señalan saldrán en breve los vapores-correos siguientes:

Vapor «Nindoro» del consignatario Samuel M. Bull, saldrá de Barcelona el 21 del actual conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para El Cairo y Japón.

Vapor «Benicasim» de la Compañía Naviera de Exportación Agrícola, saldrá de Barcelona el 22 del actual, conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para El Cairo y Japón.

Vapor «Bataam» del consignatario Samuel M. Bull, saldrá de Barcelona el 10 de julio próximo, conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para El Cairo y Japón.

Vapor «Marqués de Comillas» de la Compañía Transatlántica, saldrá de Bilbao el 6 de julio próximo, de Santander el 7, de Vigo el 8, de Cádiz el 11 y de Tenerife el 13, conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para América Central, Colombia, Venezuela, Ecuador y Perú.

Vapor «Cabo de Hornos» de la Compañía Ibarra, saldrá de Barcelona el 7 de julio próximo, de Cádiz el 9, conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para La Argentina, Chile, Paraguay, Uruguay, Bolivia y Brasil.

El administrador principal de Correos, Guillermo Neiras.

Kaleidoscopio mundial

Procedimiento económico

Cierto caballero muy conocido en los círculos selectos de la capital de España y que disfruta de una muy saneada fortuna tuvo en cierta ocasión necesidad de hacerse unas tarjetas de visita. Como el precio que por ello le pedían en los establecimientos tipográficos se le antojaba excesivo y en él la mayor cuantía de gastos era debida a la cartulina que debía emplear en la confección de las tarjetas, discursó un arbitrio que le permitiese ahorrarse esta partida. Para ello recorrió diversas papelerías solicitando, bajo un pretexto adecuado al fin que se proponía, muestras de cartulina del tamaño preciso y cuando tras larga peregrinación por todos los establecimientos que encontró consiguió reunir el centenar de cartulinas... ¡hizo las tarjetas manuscritas, para ahorrarse así también el precio de la impresión! Es de suponer que el citado caballero, cuando necesite un traje, no recurrirá a un procedimiento análogo...

Peligro!!!

No son solo la bomba H, ni los rayos cósmicos los únicos peligros que amenazan la existencia de nuestro planeta. Existe otro, más temible, por cuanto su evitación no depende de la buena voluntad humana: la Tierra se está parando en su movimiento de rotación sobre su eje, como un reloj barato cualquiera. Fácil es suponer que cuando este retardo alcance determinado límite las fuerzas que nos mantienen en equilibrio en el espacio cesarán de actuar sobre el globo y entonces... Pero no hay que asustarse demasiado: el retraso en el movimiento es sólo de una milésima de segundo por siglo. Queda, pues, tiempo, antes de que esto suceda, para que las bombas o los rayos o ambas cosas, a la vez, sigan preocupando la atención de las gentes durante varias generaciones.

NOTA

Es un deber obligado de esta Comisión Organizadora, expresar públicamente desde estas columnas su profundo agradecimiento a cuantas personas y entidades han contribuido al mejor resultado económico de este encuentro organizado con el fin de recaudar fondos con destino al Ropero de Caridad de Mujeres de Acción Católica, que tan gran obra de solidaridad cristiana viene desarrollando.

El llamamiento que los deportistas abulenses hicieron, ha sido atendido, pero a fuer de castellanos, y por tanto sinceros, debemos confesar que no en la proporción que esperábamos de un pueblo de tan arraigada y nunca desmentida catolicidad. No es que estemos descontentos, pero esperábamos más. Muchos han sido los que han acudido a nuestro requerimiento pero queremos que todos los citados lo hagan.

Es de destacar el hecho de los empleados de Avila C. de F. que de la modesta gratificación que perciben por sus servicios, cedieron un cincuenta por ciento a favor de los pobres; del árbitro del encuentro señor Torres cediendo íntegros sus honorarios y de todos aquellos que de una forma u otra debían percibir alguna cantidad, renunciando en parte o totalmente a ella. Asimismo se han dado muchos casos de personas que recibieron localidades y acompañadas de un donativo las devolvieron para que de nuevo fueran vendidas.

Han llegado a nosotros noticias de que algunos señores que fue-

ron invitados, bien por premura de tiempo, bien por encontrarse ausentes, no enviaron su donativo y no saben cómo proceder. Debemos manifestarles que en previsión de estos hechos, se ha tomado el acuerdo de no cerrar la lista de donantes hasta el jueves día 22 del actual por la noche, pudiendo, todo aquel que lo desee, entregar la cantidad que tenga por conveniente en el domicilio de Acción Católica, calle de San Segundo núm. 40; Bar Piquito o al presidente de la «Peña Casetas» don Sebastián de Antonio.

Inmediatamente de cerrada la lista procederemos a su entrega, juntamente con el efectivo y justificantes, a las señoras del Ropero y publicaremos en este DIARIO —siempre tan acogedor y desinteresado— los resultados obtenidos.

Rogamos pues a todos cuantos deseen acudir con sus donativos a engrosar la cantidad hasta ahora recaudada lo efectúen a la mayor brevedad; por ello les anticipamos las más expresivas gracias en nombre propio y de los beneficiarios de esta obra de caridad. Dios se lo premiará con creces.

La Comisión.

Clinica Quirúrgica

Dr. Emilio Suárez Bojo

Cirugía, huesos y articulaciones

Habitaciones para enfermos operados

Consulta de 11 a 1 y de 3 a 5

Paseo Don Carmelo, 14

AVILA

Public. «Almanzor»

EDICTO

Don Pedro Revuelta y Gómez Platero, magistrado, juez de Instrucción de esta ciudad de Avila y su partido.

Hago saber: Que en el depósito de cadáveres del Cementerio católico de esta ciudad se halla el de un hombre de unos cuarenta y cinco a cincuenta años de edad, que vistió camisa con rayas oscuras, chaqueta de algodón más clara, pantalón de pana rayada clara, alpargatas blancas distintas, el que hasta la fecha no ha sido identificado, el cual fué hallado en la noche de ayer en un pejar de la localidad de Brieva, anejo de Vicolozano (Avila), el que para su identificación se halla expuesto en el expresado depósito.

Por lo cual se cita a cuantas personas pudieran reconocerle, comparezcan ante este Juzgado al objeto de identificar la personalidad del interfecto.

Dado en Avila a veinte de junio de mil novecientos cincuenta.—El juez, Pedro Revuelta.—El secretario (legible).

Dr. Eusebio Núñez

Director del Sanatorio Psiquiátrico de Segovia.

Enfermedades nerviosas y mentales

Consulta en Avila viernes y sábados.

Esteban Domingo, 9.

Avila, hace medio siglo

Ha sido agraciado con la segunda medalla en la exposición de Ciudad Rodrigo, don Vitaliano Arés, quien presentó en ella un trabajo a pluma.

—Ha sufrido una difícil y peligrosa operación quirúrgica, en Madrid, la señora de nuestro amigo don Enrique María Repullés y Varga, con resultado satisfactorio.

—El mercado semanal de ayer fué de los concurridos y de los caros: las patatas a nueve reales la arroba y de las viejas y doce de las nuevas; los huevos sobre una peseta la docena, las verduras por las nubes y las hortalizas ídem, de lizaga. Nada decimos de la fruta, que ayer sólo podía entrar en boca de rico. Muchas ovejas y pocas vacas fueron al Teso, pero se vendió todo a buen precio, al que quisieran siempre los ganaderos.

—En la próxima semana debutará en el Teatro Principal de Avila, una compañía de zarzuela chica que dirige el conocido actor, señor Guillén.

—Ya han comenzado los días calurosos y la glorieta del Mercado Grande se impone en las primeras horas de la noche para el paseo de la gente joven, que gusta de dar vueltas a la noria. Mas ¡ay! que en éste, como en todos los años, el polvo que se traigan los paseantes es más imponente aún. Quieren unos que enarenen la glorieta, otros dicen que en vez de la arena del río, se traigan aguas para el riego... El señor alcalde verá lo que debe hacerse, como alcalde y como médico.

II Jornadas Nacionales de Apostolado Castrense

Programa para mañana

10.30. Ponencia.—Las reuniones de estudio en el cuartel. Ponente: Consejo Diocesano de Salamanca.

12.00. Tercera lección.—La fe del apóstol, por don Eudoxio Castañeda.

13.00. Visita a la Academia de Intendencia.

15.00. Visita a lugares abulenses (Monasterio de la Encarnación).

17.00. Informe.—Las campañas premilitares. a) Generales, Consejo Diocesano de Jaén. b) Especiales, Consejo Diocesano de Madrid. c) Ejercicios, Consejo Diocesano de Vich.

19.30. Cuarta lección.—La profesión del soldado y el apostolado castrense, por el teniente coronel de Ingenieros, don Francisco Delgado Piñar, vocal castrense

Ecós de Sociedad

Primera Comunión

En la Capilla del Internado Teresiano ha recibido por vez primera el Sagrado Manjar, la encantadora niña Sonsoles Jiménez Sierra, de manos del muy ilustre señor don Mariano Taberna, canónigo de esta Catedral, quien, previamente, enfervorizó a la pequeña comulgante con una sentida plática de circunstancias. En momento tan solemne se vió acompañada por sus felices padres, el médico de esta ciudad, don Vicente Jiménez y distinguida esposa, doña María Sierra, así como por sus hermanos y numerosos familiares y amigos, todos los cuales se reunieron más tarde en el restaurante «Piquito», donde fueron obsequiados con un desayuno, recibiendo Sonsoles y sus padres muchas felicitaciones a las que unimos la nuestra, cordial, junto con el deseo de que las dichas que recibieron en este día tengan una prolongada duración.

De días

Mañana, festividad de San Luis Gonzaga, celebran su onomástico las señoras de Velayos (don Nicasio), de Bermejo (don Bernardo) y de Hidalgo (don Julio); señorita de Núñez, y los señores don Luis Núñez Hernández, Herrero, De Miguel, Mayoral y Guerras.

Viajeros

Ha regresado de Torremolinos (Málaga), donde ha asistido como secretario de la Asamblea Nacional de Delegados del Colegio de Huérfanos de Ferroviarios, el delegado general de dicho Colegio, en esta zona de Avila, don Antonio Blanco Zamora.

SE VENDE vestido primera comunión niña. Ver tardes. Razón P. de Santa Teresa, 4, pral.

SE VENDE casa con corral. Razón: Cuesta de Gracia, 13. Goronio.

SE TRASPASA por no poderlo atender, negocio de papelería en marcha. Razón don José Garrido, Duque de Alba, 10, bajo.

SE VENDE piedra para obra. Razón: Obras de la nueva Casa de Correos.

SE NECESITA asistente sabiendo planchar bien. San Segundo, 8 portería.

M. Del Cañizo

Suspende su consulta hasta el sábado, día 24.

de los Hombres de Acción Católica de Barcelona.

20.30. Acto en honor de los periodistas, ofrecido por el Consejo y Centros de la Capital.

23.00. Cambio de impresiones. El deporte en el cuartel.

Arévalo celebra solemnemente la beatificación de Domingo Savio

Presidió los actos el Gobernador Civil con las autoridades locales

Por primera vez se da el nombre del Beato a una calle

El pasado domingo, y bajo los auspicios del Seminario Salesiano «San Juan Bosco», se celebraron en la ciudad de Arévalo diversos actos en conmemoración de la reciente elevación a los altares del «primer adolescente seglar» que conquista la santidad, Domingo Savio, discípulo muy querido de San Juan Bosco. Durante los días 16 y 17 el gran Centro salesiano arevalense venía celebrando un Congreso preparatorio, que culminó el día 18 en la forma que reseñamos a continuación.

Misa solemne y homenaje de la Corporación Municipal

Poco después de las once de la mañana llegaba a la ciudad el excelentísimo señor gobernador civil de la provincia, don David Herrero Lozano, acompañado de sus hijos David Ignacio y Francisco Javier, siendo recibido a la entrada de la misma por la Corporación Municipal en pleno, presidida por su alcalde don Isaac Ferrero, todas las autoridades locales, director, profesores y alumnos del Seminario Salesiano y diversas representaciones. Cambiados los saludos de rigor, el gobernador civil y todos los presentes se trasladaron a la iglesia parroquial en medio de los himnos salesianos que cantaban los seminaristas.

Una vez en la iglesia, totalmente ocupada por el vecindario de Arévalo; se celebró la Misa solemne, cantada por un numeroso coro de seminaristas y pronunciando el panegírico del santo joven el reverendo don Juan Gil, salesiano.

Terminada la solemnidad religiosa, las autoridades, representaciones y muchos arevalenses, así como los seminaristas, se trasladaron al sitio en que arranca la avenida que une el magnífico edificio del Seminario Salesiano con la ciudad de Arévalo, para descubrir la placa que da el nombre de Beato Domingo Savio a esta espaciosa vía pública, una parte de la cual está ya orlada de jardines. La víspera, el Ayuntamiento de la ciudad había tomado el acuerdo correspondiente, del que, con emocionadas palabras, dió cuenta el alcalde, señor Ferrero. Acto seguido, el excelentísimo señor gobernador civil descubrió la placa y pronunció una breve alocución para mostrar su satisfacción por aquel homenaje del pueblo de Arévalo a los Salesianos y para pedir a todos que respeten y apoyen esta gran Institución que tanto bien hace en todo el mundo a la juventud y que ha hecho el honor a Arévalo de fijar en ella uno de sus Centros más importantes. Fué muy aplaudido.

El padre director del Seminario don Maximiliano Franco, cerró el acto con emocionadas palabras para agradecer al gobernador civil su asistencia y contribución personal a los actos, y al Ayuntamiento el acuerdo del nombre de la avenida, destacando que es el primer homenaje de esta clase, que se sepa, que se haya tributado al santo escolar salesiano. Al terminar se dieron muchos vivas al beato Savio, a la Institución Salesiana y a las autoridades, cantando los alumnos el himno de Domingo Savio.

PERDIDA de un reloj de pulsera, desde el Grande a La Peña. Se gratificará en L. Navas, Peluquería

Actos de la tarde

Acabado este acto, el señor Herrero Lozano, autoridades, profesores y alumnos del Seminario, penetraron en éste, recorriendo las diversas dependencias y orando unos momentos en la capilla ante María Auxiliadora y la imagen y reliquia del Beato Savio, pasando luego al refectorio donde se celebró la comida con todos los alumnos, presidiéndola el gobernador civil con el padre director y autoridades locales.

Concluida esta y en un tablado dispuesto en el mismo comedor, tuvo lugar una singular «sobremesa» a cargo de los alumnos: hizo el ofrecimiento Anselmo Velasco y pronunció un inspirado brindis Nicasio Fernández. Luego, las agrupaciones de bandurrias de los cursos 2.º y 3.º hicieron, magníficamente, su primera actuación en público; José López y José M. Muiñal dijeron muy bien «El hijo modelo» y Fernando Lozoya con mucha gracia su «Dilema tranquilizador»; un cuarteto de alumnos de 2.º, con instrumentos contruidos por ellos imitaron admirablemente las gaitas gallegas, tocando varias piezas de aquella región y José M. Taboada con un grupo de 3.º una versión cómico-musical de «El maestro Canillas». Terminó el programa J. L. Cantalejo con una «Feria de Jaén» muy bien declamada y Totó y Pipó con una graciosa pantomina, mereciendo todos grandes ovaciones.

Habla el gobernador civil

A las siete de la tarde y en el espacioso local del teatro del Seminario se celebró la velada final, comenzando por cantarse el Himno del Beato Domingo Savio a toda orquesta, tras lo cual don Pedro A. Izquierdo hizo una bella semblanza de la vida del santo niño y Eduardo Gómez declamó admirablemente una poesía en honor del mismo, mereciendo ambos muchos aplausos.

Acto seguido, nuestra primera autoridad provincial ocupó la tribuna para sumarse a los actos de todos estos días en honor de este pequeño al que la santidad hizo grande, poniendo de relieve que con su vida sencilla de colegial nos enseña un camino de perfección asequible a jóvenes y mayores. Analiza el lema «antes morir que pecar» que informó los quince años de vida de Domingo Savio en contraposición con el sensualismo y el materialismo de la vida moderna, que el Santo Padre quiere cristianizar y espiritualizar en este Año Santo que ha de ser de reconciliación y santificación para todos los católicos del orbe.

Terminó su discurso mostrando en emocionadas palabras a Domingo Savio como hijo de un herrero humilde, como un niño exactamente como cualquier otro pero con un gran espíritu de mortificación, de pureza angelical y de apostolado, entregado al amor de Dios y de María Auxiliadora y que en tan pocos años de vida quiso ser santo y logró serlo. Ante su ejemplo de virtud —terminó— queda esta pregunta en nuestro corazón y en el mío: lo que hizo Domingo Savio ¿no lo podemos hacer nosotros?

Estas últimas palabras del señor Herrero Lozano, que habían ido elevando la emoción de la concurrencia, especialmente entre los alumnos, que en número de cerca

ANIVERSARIOS

Don Rufino García Muñoz

Y SU ESPOSA

Doña María Jiménez López

Que fallecieron respectivamente el 21 de junio de 1943 y el 21 de julio de 1919.

D. E. P.

Sus hijos y demás familia,

Suplican una oración por sus almas.

Las misas que se celebren mañana miércoles a las nueve y nueve y media en la parroquia de San Vicente, serán aplicadas por el eterno descanso de sus almas.

Avila, 20 de junio de 1950

EL SEÑOR

Don Luis María Loirado Sacristán

HA FALLECIDO EN EL DIA DE HOY

A LOS 36 AÑOS DE EDAD

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de S. S.

D. E. P.

Sus desconsolados padres don Joaquín Loirado de la Cámara y doña Angeles Sacristán Gutiérrez; hermanos don Antonio, don José María, doña María del Carmen y doña María Teresa; hermanas políticas doña Julia Campo y doña Josefina Sastre; tíos, primos y demás familia,

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan le tengan presente en sus oraciones y asistan a los actos que a continuación se expresan:

Conducción del cadáver: Mañana, miércoles, día 21, a las siete de la tarde.

Misa de entierro y honras: El jueves, día 22, a las nueve y media.

Misa de San Lázaro: El viernes, día 23, a las nueve.

Parroquia: San Vicente.

Casa mortuoria: Avenida de Portugal, número 21.

Avila, 20 de junio de 1950.